

Les demandes de cartes de coach pour la saison 2009/2010 introduites au secrétariat AIF ont, en date du 30 juillet 2009, toutes été traitées.

La grande majorité des demandes ont été acceptées . Seuls quelques dossiers nécessitent un complément d'information. Dans ce cas seulement, les demandeurs ont reçu un courrier personnel.

Toutefois les cartes ne seront pas envoyées avant que le fichier des membres soit mis à jour à savoir dés-affiliations, affiliations.

Fin août, début septembre, ces cartes seront envoyées.